



El Muaddhin tiene más derecho a decir el adhan y el Imam tiene más derecho a decir el Iqama.

Narró Ali -Alah este complacido con él- que el Mensajero de Alah -la paz y las bendiciones sean con él- dijo: "El Muaddhin tiene más derecho a decir el adhan y el imam tiene más derecho a decir el Iqama".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Ibn Abi Shaibah - Registrado por Al-Baihaqi - Registrado por Abdurrazáq]

El noble hadiz explica que el Muaddhin es el que tiene más derecho para decir el Adhan, mientras que el imam es el que tiene más derecho a decir el Iqama.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10633>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

